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令和2年11月彦根市議会定例会 発言通告項目

（議案第116～120、133～135号に対する質疑）

一問一答制

時間制限　：　質疑のみで30分以内
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1 質問者氏名

大 中 細
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①

②
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職員の働きに対する市長の評価は

彦根市職員の期末手当の支給月数の改定について

彦根市の事業所の一時金水準について、市として実態を把握されているの

か

給与の基本である生計費原則からいえば、期末手当は本来引き下げでは

なく、引き上げが行われなくてはならないと考えるが見解は

期末手当は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大というかつて経験した

ことのない危機的な状況の下で、市民のいのちと暮らしを守るために日々

最前線で奮闘している市職員の苦労に応えるものであるべき。この間の市

付職員の採用等に関する条例の一部を改正する条例案について
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議案第135号彦根市職員の給与に関する条例および彦根市一般職の任期
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